



# 見つけたよ！春の足音

## フキノトウ によつきり

立春もすぎて、ようやく日中は暖かさが感じられます。市内花田の松沢さんが栽培しているフキノトウが陽気につられ、今月になっていっせいに薄緑色の4～5cmの芽を出しました。子どもがめずらしそうにじろじろと見てています。フキノトウは刻んで油でいためるなどして食べると、ほろにかい味がしておいしいとか。

またここには古い浅間様（せんげんさま）があり、夏にはせみしぐれの杉や松の参道を行くと右の階段があつて、それを登りつめた所にお社がありました。熊笛がおいしげり、赤く小さなとんぼが無数に群れて、子供の私にも捕まくるべるといふ。二回、回せば捕まられる程度でした。中腹には藤棚があり、その下で母に作つてもらつたお弁当を広げ、遠足気分を味わつたのです。藤棚から見ねりすとそこには子ども達も恐れた底なしの池があります。

幼い日々の思い出は一生色あせる  
ことはありませんね、と大久保さん

う學會がそぞり立ち、あれもあれよ  
といふ間に樂園は消え去ってしまった  
のです。今も昔も変わらぬのはギ  
ラギラと輝いて流れる元荒川だけに  
なってしまったのです。しかし私  
の中の走馬燈はいつでもイッヂを  
押さえすれば永久に消えることは  
ないので。

同上

心の里は野菜と果物の宝庫だった  
ふくわく♪

「うーん、この辺の様子はあしら、雑草に覆われていて、皆因わからず私にとってそれは幻の里のようでした。向こう岸まで泳ぎついだ男の子達の話による

の樂園に飛び出し、駆けさせを追いかけ、日のびた春の夕暮れまで遊びまくっていたものでした。

も思われました。梅の香りが風に乗  
つて私達を誘いに来てくれるのを待  
っていましたばかりに、私達はそ

沢に生あれ喜ぶた私ほ子どもに東  
武線をへだてた現在の北越谷が梅と  
桜の花の咲き乱れる子どもの乐园と

からで間違ひをなしますと  
私の遠い昔への思いが走馬灯のよう  
に、めぐり始めるのです。越谷市大

大沢2の1の30

あり二

走  
お

# 越谷とわたし

# 市の人口

		前月比
人口	23万5281人	391人增
男	11万8764人	224人增
女	11万6517人	167人增
世帯数	6万9242世帯	174世帯増



# 住宅取得控除 を受けること

自分が居住するために、住宅を新築したり、新築住宅を購入したとき、また、昭和57分から一定の要件に該当した中古住宅を購入したときに、その住宅に居住した年から3年間、1年につき一律額控除として1万7000円が所得税から控除されます。

また、この住宅を購入する資金として、民間の金融機関や建設業者などから10年以上のローン融資を受けている方は、そのローンの償還金のうち（土地を除く）30万円をできる部分の5%（最高3万円）が前記の住宅取得控除額に加算して控除（最高4万7000円）されます。

ただし、民間の金融機関や建設業者などから10年以上のローン融資を受けている方は、そのローンの償還金のうち（土地を除く）30万円をできる部分の5%（最高3万円）が前記の住宅取得控除額に加算して控除（最高4万7000円）されます。

また、この住宅を購入する資金として、民間の金融機関や建設業者などから10年以上のローン融資を受けている方は、そのローンの償還金のうち（土地を除く）30万円をできる部分の5%（最高3万円）が前記の住宅取得控除額に加算して控除（最高4万7000円）されます。

△不動産業者が下取り等をした既存住宅を購入しても対象となりません

△合計所得金額が、800万円以下の方

△以下であるもの







